



PLÁCIDO DOMINGO, DOCTOR 'HONORIS CAUSA'

EL MUNDO

Plácido Domingo ya es doctor 'honoris causa' por la Universidad de Salamanca, después del acto de investidura solemne celebrado ayer en el Paraninfo de la institución académica. Plácido entró de lleno en la actualidad a pregun-

tas de periodistas y pidió al Gobierno que el IVA cultural «no sea exagerado», para preservar a los espectadores de posibles perjuicios y evitar que los espectadores se alejen de los escenarios por el precio de las localidades.